

Septembre 2025



IZEL INFO

www.izellesequerchin.fr

Fête nationale

Le dimanche 13 juillet, la population a pu se réunir autour des festivités commémorant notre Fête nationale.

À 11h00, une assemblée composée d'élus, de représentants d'associations, d'Izelloises et Izellois, est partie de la mairie afin de déposer une gerbe au monument aux morts.

Lors d'un discours axé sur le rappel de la signification du 14 juillet, ses valeurs ainsi que l'importance du bénévolat dans notre société, Madame la Maire a fait le parallèle en rappelant le dynamisme des associations izelloises qui fait de notre village un endroit où il fait bon vivre.

Le dépôt de gerbe fut effectué ensuite avec le plus jeune Izellois présent dans l'assemblée. Les participants furent invités ensuite à se rendre à la salle des fêtes afin de prendre le pot de l'amitié.



C'est autour d'un repas champêtre préparé par le Comité des Fêtes et d'Entraide d'Izel-les-Equerchin que la journée a continué à partir de 12h30. Un soleil généreux avec un petit vent fort bien venu, une organisation au top et dans la bonne humeur ont permis aux convives de se restaurer dans un esprit de convivialité qui s'est dégagé tout le long de cette journée.

Installés sous des tonnelles les protégeant du soleil, tous ont apprécié le jambon grillé accompagné de ses crudités, suivi de la touche sucrée pâtissière, et n'ont d'ailleurs pas manqué de le faire savoir.



L'après-midi fut consacrée à des jeux extérieurs où petits et grands ont pu exercer leur force, leur agilité ou leur adresse dans un esprit ludique et parfois de compétition bon enfant.



Le mot de la Maire



Chères Izelloises,
Chers Izellois,

J'espère que la période estivale a été propice aux repos et détentes en tout genre pour aborder le mois de septembre en pleine forme.

Une période intense de travaux s'annonce pour notre commune. En effet, la Société DARCQUE commencera les travaux de réfection de toiture de la salle polyvalente suite aux fuites répétées et ce à partir du 1er septembre. Cela nous permettra également de refaire l'isolation de cette salle afin de limiter notre consommation d'énergie. Ce pôle de dépense est notre préoccupation depuis quelques années. C'est aussi dans ce cadre que j'ai l'honneur de vous annoncer que toutes les ampoules Sodium de l'éclairage public seront remplacées au profit d'ampoules à LED. Les travaux ont déjà commencé et se termineront à l'automne. Ainsi, nos rues seront de nouveau éclairées toute la nuit avec une intensité moindre en nuit profonde.

Enfin, le dossier de vidéo protection sera soumis à la préfecture à la commission de septembre; l'installation des caméras devrait se faire d'ici la fin d'année.

Je vous souhaite à toutes et à tous une belle rentrée 2025 avec une pensée particulière pour nos écoliers et leurs enseignantes.

Vive la rentrée !

Portez-vous bien !

*Sentiments dévoués,
Corinne DUBOIS*

Fête nationale

Pour faire patienter jusqu'au feu d'artifice, les personnes présentes ont pu de nouveau se restaurer en profitant d'un barbecue et de sandwichs mis en place par le Comité des Fêtes. Ce fut de nouveau une réussite qui s'est d'ailleurs remarquée par le nombre de participants qui avait plus que doublé en quelques heures.

Ce fut ensuite le moment de la traditionnelle retraite aux flambeaux : une foule massive a ainsi défilé dans les rues de la commune au son des DEVILS PERCUSSION qui ont cadencé la marche du cortège sur des rythmes endiablés.



La musique, encore de la musique, avec une animation assurée par le groupe ECLIPSE LIVE au retour au stade.

Et effectivement, pour être animé, ce fut animé : le groupe en reprenant des titres des années 80, a déchainé les foules venues se déhancher devant le podium installé pour l'occasion. L'enthousiasme fut tel des deux côtés qu'on ne vit pas le temps passer et que nos artificiers ont dû se caler sur la fin du concert pour pouvoir lancer le feu d'artifice tant attendu.



La patience fut récompensée : le ciel izellois s'est embrasé de mille couleurs flamboyantes qui ont ravi les yeux des petits et des grands avec un magnifique bouquet final qui en a mis plein les yeux aux spectateurs réunis. Les exclamations de ces derniers ainsi que les applaudissements ont témoigné du vif contentement général.



Les remerciements habituels ne suffisent plus à dire à quel point il faut féliciter l'investissement de chacun, membres du Comité des Fêtes et d'Entraide, des associations et l'ensemble des bénévoles qui font que de tels moments puissent exister au sein de notre commune.

Des moments simples de bonne humeur, de communion même où chacun oublie ses soucis pour venir partager dans une allégresse collective. Des moments que la Municipalité et le Comité des Fêtes souhaitent maintenir au sein de notre beau village.

✓ Accueil de loisirs

A l'accueil de loisirs de cet été, une soixantaine d'enfants ont pu « s'éclater » durant 4 semaines avec les activités proposées par une équipe dynamique et motivée avec Axel, les deux Charlotte, Chloé, Clémence, Flavie, Juliette, Maiwenn, Victoria et Zoé, animateurs sous la direction d'Emmanuelle.

Les sorties au parc d'attractions FEERYLAND situé en pleine nature à Tournehem-sur-la-Hem, aux parcours filets d'Ohlain, au parc du Fleury et les plaisirs de l'eau à la piscine AQUATIS de Vitry-en-Artois ont ravi nos petites têtes blondes.

Les moyens et les grands ont également pu profiter d'une semaine de camping.

Ces quatre semaines ont été animées par de grands jeux, une color run, des activités manuelles, des activités culinaires, une soirée pyjama et cinéma...

Pour clôturer ce centre les animateurs ont organisé un bal avec une remise des oscars pour remercier les enfants de leur participation active à ce séjour.

Bravo à l'équipe d'animation pour la réussite de cette session d'été et rendez-vous pour de nouvelles aventures aux vacances d'octobre.



Culte

Samedi 27 septembre à 18h30 : messe à l'église Saint-Martin d'Izel-les-Equerchin.



INAUGURATION VILLAGE AMBASSADEUR DON D'ORGANES

Le don d'organes, c'est ce qui permet à des personnes décédées de sauver des personnes malades.

Le 10 octobre, la commune d'Izel-les-Equerchin deviendra officiellement Village Ambassadeur du Don d'organes : une façon d'inciter les passants à réfléchir sur le sujet mais également d'afficher leur solidarité et agir pour la santé.

Dans ce cadre, la municipalité vous convie à la signature de la convention qui se tiendra **le vendredi 10 octobre à 16h30 à la salle des fêtes** de notre commune, en présence des représentants de l'Agence Régionale de Santé et de l'Agence de la biomédecine. En collaboration avec le corps enseignant, une action sera menée auprès des enfants : des ballons seront lâchés et un ruban vert sera déployé dans la cour de l'école Henri MATISSE.

L'ensemble de la population est invité à suivre la conférence qui sera donnée par l'équipe de coordination du Centre Hospitalier de Lens.

En comptant sur votre présence.



État civil

❖ Naissance

Le 2 juillet, Lynao
Fils de Geoffrey HETUIN

Le 7 août, Jade
Fille de Noémie NERDIER et de Peter ABGRALL

Félicitations aux parents, longue et heureuse vie aux nouveau-nés.

❖ Décès

Le 28 juillet, Godeleine RAPPE, 82 ans

Le 29 juillet, Gilles WARLOUZEL, 74 ans

Le 21 août, Etienne DELPLANQUE, 91 ans

Nos condoléances aux familles éprouvées

❖ Mariage

Le 5 juillet, Alicia HERPSON et Ludivine BULTEL



Félicitations et longue et heureuse vie aux jeunes mariées !



Le club de gymnastique d'Izel vous informe que les cours reprendront le vendredi 12 septembre 2025 à 18h30 à la salle des fêtes d'Izel. Si vous souhaitez vous remettre au sport dans un esprit toujours aussi sportif et convivial, c'est l'occasion de nous rejoindre.

Cotisation annuelle de 80 €.

Les cours sont animés par Liliane KUZNIK. Venez découvrir le club et faire un essai; le premier cours est gratuit.

Email : gymizelquiery@gmail.com
<https://www.facebook.com/gymizel/>



USI : planning des entraînements saison 2025

VETERANS : jeudi de 18h30 à 20h30

SENIORS : mardi et vendredi de 19h00 à 20h30

U18 : lundi, mercredi, vendredi de 18h30 à 20h30

U14 & U15 : mercredi de 17h00 à 18h30 et vendredi de 18h00 à 19h00

U13 : mercredi 14h00

